

La fête de la Toussaint est inséparable du jour de prière pour les défunt, que l'Église commémore le 2 novembre.

Dans nos églises les messes pour les défunt seront célébrées :

1er novembre à Auffreville à 18h30

2 novembre à Boinville à 18h30

4 novembre à Vert à 18h30

5 novembre à Buchelay à 9h45

5 novembre à St Etienne à 11h

5 novembre à Arnouville à 11h

7 novembre à Breuil-Bois-Robert à 18h30

8 novembre à Villette à 18h30

9 novembre à Soindres à 18h30

11 novembre au Sacré-Cœur à 18h30

12 novembre à Hargeville à 9h30

12 novembre à Guerville à 11h

16 novembre à Rosay à 18h30

Pourquoi faire célébrer une messe ?

La messe est une Eucharistie, c'est-à-dire une action de grâce, de louange et de joie. Toute messe est célébrée pour le monde entier, mais l'Eglise propose de joindre à cette intention générale telle ou telle intention particulière. Cela signifie que vous pouvez demander à un prêtre de porter auprès du Seigneur, certaines personnes vivantes ou défuntas, au cours de la messe.

Priez les défunt de vos familles et amis en leur offrant une messe. Offrir une messe pour un défunt c'est confier à Dieu le Salut de la personne défunte.

Comment faire ?

Contacter le secrétariat pour choisir la date de la messe à offrir, et déposer votre don.

Toute messe est sans prix, mais dès les origines les fidèles ont participé par leur offrande à la subsistance des prêtres et à la vie de l'Eglise. Conformément à la décision des évêques de France, il est proposé un don de 18€

Adoration sur la paroisse :

Église du Sacré-Cœur :
Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :
Mardi de 15h à 16h.

Chapelle d'Auffreville :
Vendredi de 20h45 à 22h.

Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40,
avec les vêpres à 19h15

Le samedi matin de
9h30 à 10h30.

Messes dominicales :

28 octobre :
18h30, au Sacré-Cœur

29 octobre :
9h45, à Soindres
11h, à Boinville et St Etienne

Carnet paroissial :

Merci Seigneur, pour le baptême :

De Mélina POTEL DURAND, le 22 octobre, église de St Etienne.

Je confie à vos prières les défunt dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Cyrille LEBLANC, 53 ans, église de Saint-Etienne, le 18 octobre.



Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-
samedi 9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :
samedi 10h12h

Semaine du 21 Octobre au 27 Octobre 29^{me} dimanche du Temps Ordinaire

Le secrétariat sera fermé du lundi 30 octobre au samedi 04 novembre inclus

Mercredi 1er novembre à la sortie de la messe :

Une quête sera faite pour le chauffage. Merci de votre générosité.



Repas pour les personnes esseulées

organisé par le Secours Catholique

Dimanche 22 octobre à partir de 12h dans les locaux du Secours Catholique
5 place de l'étape à Mantes la Jolie.

Participation libre de 5 euros.

Ne restez plus seul(e) le dimanche , rejoignez-nous pour partager un repas.

Inscription au 06.81.92.46.79

Temps de prière au Sacré-Cœur / messes de semaine /confession:

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Renouveau Charismatique de ST-Etienne : dimanche 22 octobre à 15h église de St-Etienne

Messe Unique de la Toussaint

Mercredi 1er novembre à 10h30 église du Sacré-Cœur.

Le 1er novembre, jour de la Toussaint, l'Église catholique célèbre tous les saints, connus ou anonymes.

Chers paroissiens,

En cette journée mondiale de prière pour la mission, le Saint Père nous rappelle que tout baptisé se doit d'être missionnaire.

Pourquoi devons-nous être missionnaires, être évangélisateurs sans être prosélytes ? Jésus avant de monter au ciel, donne mission à ses apôtres, en les envoyant dans le monde entier, en leur disant « baptisez les au nom du Père et du Fils et du St Esprit. » En d'autres mots : « plongez les au sein de la Sainte Trinité, au sein de l'Amour. »

Par sa lettre apostolique sur sainte Thérèse de l'enfant Jésus, le Saint-Père insiste sur la miséricorde infinie de Dieu en Jésus. A la suite de Thérèse, nous sommes tous appelés à être missionnaires :

« Comme il arrive dans toute rencontre authentique avec le Christ, son expérience de foi l'appelait à la mission. Thérèse a pu définir sa mission en ces termes : « Je désirerai au Ciel la même chose que sur la terre : Aimer Jésus et le faire aimer ». Elle a écrit qu'elle était entrée au Carmel « pour sauver les âmes ». En d'autres termes, elle ne concevait pas sa consécration à Dieu en dehors de la recherche du bien de ses frères. Elle partageait l'amour miséricordieux du Père pour l'enfant pécheur, et celui du Bon Pasteur pour les brebis perdues, éloignées, blessées. C'est pourquoi elle est la Patronne des missions, maîtresse en évangélisation.

Le Nom de Jésus est continuellement "respiré" par Thérèse comme un acte d'amour, jusqu'à son dernier souffle. Elle avait également aussi gravé ces mots dans sa cellule : "Jésus est mon seul amour". C'était son interprétation de l'affirmation centrale du Nouveau Testament : « Dieu est amour » (1 Jn 4, 8.16).

Les dernières pages de l'Histoire d'une âme sont un testament missionnaire. Elles expriment sa manière de concevoir l'évangélisation par attraction, et non par pression ou prosélytisme. Il est intéressant de lire comment elle le résume : « "Attirez-moi, nous courrons à l'odeur de vos parfums". O Jésus, il n'est donc même pas nécessaire de dire : En m'attirant, attirez les âmes que j'aime. Cette simple parole : "Attirez-moi" suffit. Seigneur, je le comprends, lorsqu'une âme s'est laissée captiver par l'odeur enivrante de vos parfums, elle ne saurait courir seule, toutes les âmes qu'elle aime sont entraînées à sa suite ; cela se fait sans contrainte, sans effort, c'est une conséquence naturelle de son attraction vers

vous. De même qu'un torrent, se jetant avec impétuosité dans l'océan, entraîne après lui tout ce qu'il a rencontré sur son passage, de même, ô mon Jésus, l'âme qui se plonge dans l'océan sans rivages de votre amour, attire avec elle tous les trésors qu'elle possède... Seigneur, vous le savez, je n'ai point d'autres trésors que les âmes qu'il vous a plu d'unir à la mienne ».

Elle cite ici les paroles que l'épouse adresse à l'époux dans le Cantique des Cantiques (1, 3-4), selon l'interprétation approfondie par les deux docteurs du Carmel, sainte Thérèse de Jésus et saint Jean de la Croix. L'Époux est Jésus, le Fils de Dieu qui s'est uni à notre humanité dans l'incarnation et l'a rachetée sur la Croix. De son côté ouvert, il a donné naissance à l'Église, son Épouse bien-aimée pour laquelle il a donné sa vie (cf. Ep 5, 25). Ce qui est frappant, c'est que Thérèse, consciente d'être proche de la mort, ne vit pas ce mystère refermée sur elle-même, dans un sentiment de seule consolation, mais avec un esprit apostolique fervent.

Il en va de même lorsqu'elle parle de l'action de l'Esprit Saint, qui acquiert immédiatement un sens missionnaire : « Voici ma prière, je demande à Jésus de m'attirer dans les flammes de son amour, de m'unir si étroitement Lui, qu'il vive et agisse en moi. Je sens que plus le feu de l'amour embrasera mon cœur, plus je dirai : Attirez-moi, plus aussi les âmes qui s'approcheront de moi (pauvre petit débris de fer inutile, si je m'éloignais du brasier divin), plus ces âmes courront avec vitesse à l'odeur des parfums de leur Bien-Aimé, car une âme embrasée d'amour ne peut rester inactive ».

Dans le cœur de Thérèse, la grâce du baptême devient ce torrent impétueux qui se jette dans l'océan de l'amour du Christ, emportant avec lui une multitude de sœurs et de frères. C'est ce qui arriva en particulier après sa mort : sa promesse d'une « pluie de roses ».

Belle semaine et prions encore et toujours pour l'Arménie, la Terre Sainte, l'Ukraine, le Nigéria ...

PS: Nous lirons cette magnifique exhortation apostolique jusqu'au 1er dimanche de l'Avent. Belle lecture et méditation qui nous aidera à accueillir le Sauveur.

Père Gérard